



LOS TOROS >

Intercambio educativo con la América Hispana

El rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández, el consejero de Educación de Castilla y León, Juan José Mateos, y el presidente del Banco Santander, Emilio Botón impulsaron en la jornada de ayer las becas internacionales que la institución académica y la multinacional entidad financiera impulsaron a 187 alumnos. Por primera vez, junto a estudiantes hispano-americanos, fueron distinguidos jóvenes brasileños integrantes del pionero programa ProUni. Emilio Botón, anunció que estas becas permitirán la movilidad, en el próximo lustro de 15.000 universitarios, estudiantes de grado.

